

Escuela de Enfermería presenta nuevas autoridades en asamblea docente

Escrito por Administrator

Jueves 06 de Septiembre de 2018 08:02 -

En el marco del inicio del semestre 2018-20, la Escuela de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, convocó a sus docentes a una asamblea, con el propósito de abordar distintos temas de interés y presentar a las nuevas autoridades que estarán al frente de esa importante unidad académica durante el período 2018-2022.



Autoridades y docentes que presidieron la mesa de honor de la actividad.

La actividad fue presidida por Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Jorge Asjana, director general de Relaciones y Cooperación Nacional e Internacional de la UASD; Sophia Khouri y Adalgisa Linares, pasadas directoras de la Escuela; y Silvia Tejada, directora nacional de enfermería del Ministerio de Salud Pública.

Escuela de Enfermería presenta nuevas autoridades en asamblea docente

Escrito por Administrator
Jueves 06 de Septiembre de 2018 08:02 -



Coordinadoras salientes y entrantes presentadas por las autoridades en el e